



DHC planea recabar 1,650 mdp con emisión de su 2do bono en el mercado a 7 años

Desarrollos Hidráulicos de Cancún, o DHC, una empresa dedicada a la prestación de los servicios federales, estatales o municipales de agua potable, saneamiento y alcantarillado, anunció que planea recabar 1,650 millones de pesos (99.3 millones de dólares) con la venta de su segundo bono en el mercado de valores mexicanos.

El nuevo bono de DHC, que vencerá en 2022, forma parte del programa que estableció la compañía, con sede en Cancún, este año para vender hasta 3,000 millones de pesos en deuda de largo plazo.

El nuevo bono será además el segundo que emitirá la empresa en el mercado mexicano luego que en diciembre de 2014 recabó 900 millones de pesos (54.2 millones de dólares) con un bono a cinco años.

Actualmente, DHC, que es propiedad de la empresa constructora y administradora de proyectos de infraestructura y de destinos turístico de alta gama, Grupo Mexicano de Desarrollo (50%), del fondo de inversión GBM Infraestructura (75%) y de la empresa de servicios financieros, Corporativo GBM (25%), cuenta con la concesión para prestar los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento de agua de los municipios de Benito Juárez, en donde está el centro turístico de Cancún, de Isla Mujeres, otro importante destino de recreación ubicado en frente de Cancún, y Solidaridad, la entidad en la que se ubica Playa del Carmen, otro destino turístico en esa región del sureste del país.

Los tres municipios se ubican en el estado de Quintana Roo y la empresa cuenta con la concesión para ofrecer sus distintos servicios de agua hasta 2053, dijo DHC en su reporte anual del año pasado y que publicó en abril de este año.

En total, DHC atiende a 1.6 millones de habitantes y 4.4 millones de turistas al año.

El nuevo bono que pretende colocar DHC en el mercado mexicano recibió ya una calificación de 'AAA' por parte de Fitch Ratings, o el nivel más alto en la escala de grado de inversión local de esa agencia calificadora.

Esa calificación es incluso dos escaños superior a la que Fitch Ratings otorgó al bono que vendió DHC en 2014.

“La calificación refleja la estabilidad en la operación de DHC”, dijo la agencia calificadora en el comunicado en el que dio a conocer la calificación que asignó al bono que contempla vender DHC en unas semanas. “El desempeño estable y predecible de la operación es respaldado por un incremento continuo en el número de clientes debido a las tendencias demográficas, la demanda casi inelástica del agua potable y las tarifas reguladas aplicables para todo el Estado por la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del estado de Quintana Roo (CAPA). Las tarifas se actualizan de manera mensual y se

ajustan por cambios en el salario mínimo, inflación y costos de electricidad”.

Además de Fitch, la agencia HR Ratings también otorgó ya una calificación al nuevo bono de DHC. En este caso esa calificación fue de ‘AA’, o el tercer escaño en la escala de grado de inversión local de la calificadora.

En los prospectos de colocación preliminares de los nuevos bonos de DHC no se revela aún el destino que dará la empresa a los recursos que obtenga con la colocación de su título en la Bolsa, ni la tasa de interés que pagará con su nuevo instrumento.

En el caso del bono de 2014, DHC dijo que utilizaría los fondos para pagar la contraprestación que debía al estado de Quintana Roo para extender no sólo el plazo de la concesión, sino incluso su cobertura geográfica. Con esa extensión, DHC logró incorporar a sus operaciones el municipio de Solidaridad.

La empresa también dijo que parte de los recursos que obtendría los utilizaría para modernizar su infraestructura y activos hidráulicos activos a fin de elevar la eficiencia física de su red.

La tasa de interés que paga DHC en el bono que vendió en 2014 es de 1.7 puntos porcentuales por arriba de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días, plazo en el que ese bono paga intereses.

GBM Casa de Bolsa, filial de Corporativo GBM, estará a cargo de la colocación del nuevo bono de DHC, como también lo estuvo en 2014, aunque en esta ocasión contará con la ayuda de Casa de Bolsa BBVA Bancomer y Casa de Bolsa Banorte-Ixe.